

官野湾市立志真志小学校 学校だより

『志真志っ子』 令和 5 年 5 月19日号



〈お願い〉「徒歩登校」をしよう!学校周辺の交通量が多く、危険です!

今週は、心電図検査、聴力検査、来週は尿蟯虫検査、と保健行事が続いております。お 子さんと一緒に保健行事の日程や検診結果を確認し、自分の健康について考える機会、治 療を始める機会にして下さい。

1 今週は教育相談週間でした

4月の始業式から慌ただしく1カ月が過 ぎ、児童一人一人とゆっくり話をする時間 を確保するのはなかなか難しいのが現状で す。今回の教育相談では、時間をしっかり とって話をすることで、児童理解を深める 重要な機会と考えています。今回の取り組 みを生かして、今後の学校生活がよりよい ものになるようにしていきたいと思いま वं ू



↑ | 年生の教育相談の様子 (お話しする順番を待つ間は勉強をしています。)



↑3年生はワークスペースで話をしています。

2 なかよし橋でもあいさつ運動

5月から、児童玄関で当番の学級があい さつ運動を行っており、学校中に元気な声 が響いています。4月に児童玄関であいさ つ運動をリードしていた生活委員の6年生 は、担当教師と一緒になかよし橋でのあい さつ運動を始めました。あいさつ&見守り をして下さっている民生委員や地域ボラン ティアの方からの評判も上々です。



↑なかよし橋入口でのあいさつ運動の様子

3 でーじ うむさん学校(行事より)

来週は児童会主催の「1年生を迎える会」 です。みんなで楽しみましょう!



↑何年生からのプレゼントかな? |年生のみんな、お楽しみに!